

第4回 『直売所裏竹林整備 / 荒しらかき準備』

と き 2012年4月30日(月・振替休日) 9:30 - 18:30

ところ 直売所裏竹林、な～に谷っ戸ん田

天 気 曇り

参加者 磯、霧生(～10:30)、久保、高橋、藤田(～12:00)、松下(～16:30)、松本洋子(～15:00)、丸山(～10:30) 合計8名

園主からの依頼による竹林整備。28日(土)の定例作業では完了できなかったため、臨時の作業となった。急な決定ながら、朝9時半から8名が参加。作業内容は、すでに倒してある枝がついている竹をチップパーに入れること。枝が無い太い竹はチップパーに入れると時間がかかりガソリンを食うだけなので、積み重ねて自然に朽ちるのを待つ。

28日は晴天できつい作業だったが、この日は曇天で少しは楽。8名で行えば、目標に到達するかと思ったが、10時半で霧生さんと丸山さんが離脱。そして、12時で藤田さんも離脱。

昼食は、谷っ戸ん田に行かず竹林斜面にした。時には違う場所でランチにするのも気分が変わる。

午後からは、磯さんと松本さんが谷っ戸ん田へ。5月5日の荒しらかき準備。水が流れるように畦周りに溝を作った。1時間ほどの作業。

15時過ぎに松本さん離脱。16時半には松下さん離脱。残り3人(磯、久保、高橋)となり、暗くなるまで作業を続行。しかし、目標には到達せず。翌日へ継続となった。

その晩、メーリングリストで参加を募ったが反応なし。ゴールデンウィーク、まさしく黄金週間である。お金を使って経済を回さなければならない。竹林作業で使う金は、セブンでのランチ代だけ。それと、往復の車、チップパーとチェーンソーのガソリン代くらいか。経済は回らないが、チップパーとチェーンソーはよく回る。

竹林作業の合間に、竹でカップを作り東北の酒を入れて楽しめば、もう少し経済に役立ちそうだ。ガンガン飲んで目を回すのが谷っ戸ん田らしいか。

ちなみに、ゴールデンウィークは、損害保険ジャパンの登録商標。ということで、NHKなどは大型連休と呼んでいる。この作業記録が、損害保険ジャパンから商標侵害と訴えられることを期待したい。チラシを撒くより宣伝効果は高いはずだ。



これだけの竹でカップを作ったら何杯の酒が飲めるだろう

(記録：久保 文雄)